

COMPETICIONES

ATP, WTA e ITF crean un programa de rescate para tenistas afectados por la crisis

Los reguladores del deporte de la raqueta, junto a los cuatro Grand Slams, se han comprometido a ofrecer ayudas económicas a jugadores y jugadoras que hayan visto reducidos a cero sus ingresos.

Palco23
21 abr 2020 - 19:00



El tenis profesional busca mecanismos de rescate para los tenistas más afectados por la crisis del Covid-19. ATP, WTA e ITF se han unido a los cuatro Grand Slam para crear un programa de ayudas para los jugadores y jugadoras que sufran problemas económicos ante la ausencia de torneos.

El volumen de fondos de este plan aún no se ha determinado, aunque aseguran que “siete partes interesadas harán una contribución significativa”. Los recursos serán gestionados por la ATP y la WTA, que son los dos circuitos profesionales en los que los atletas están representados.

La puesta en marcha de este mecanismo quiere dar respuesta a “tanta incertidumbre acerca de cuándo será seguro reiniciar las giras profesionales de tenis”. Las conversaciones entre todos los actores han arrancado ahora y será en las próximas semanas cuando se den todos los detalles. “Los detalles se están finalizando”, aseguran en un comunicado.

Los cuatro principales torneos, junto a los reguladores, “harán una contribución significativa” para ayudar a los jugadores

“Sabemos que para nuestros jugadores, así como para muchas personas en todo el mundo, existe la necesidad de apoyo financiero para quienes más lo necesitan y esperamos finalizar y compartir los detalles adicionales de un plan a su debido tiempo”, añaden en el comunicado, que llega después de que estrellas como Rafa Nadal o Roger Federer verbalizaran la necesidad de un mecanismo de este tipo.

Se desconoce si en las conversaciones entre todas las partes también se abordará un posible nuevo calendario, pues de momento sólo Wimbledon ha decidido renunciar directamente a su edición de 2020.

El nuevo presidente del circuito profesional masculino, Andrea Gaudenzi, asumió hace dos semanas que aún hoy es imposible cuándo se podrá retomar la actividad, razón por la que daría por bueno si al menos pueden salvarse los Grand Slam y los Masters 1000, que permitirían definir el cuadro de las Nitto ATP Finals por méritos deportivos. Hoy, sólo una gira de tierra batida en el segundo semestre salvaría el 80% de las pruebas.